## <u>Transcripcion</u>



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA RELANZAMIENTO DE DIGICEL EL SALVADOR 18 DE ABRIL DE 2007

ES UN GUSTO PARA ESTE SERVIDOR PARTICIPAR EN LA FIESTA DEL RELANZAMIENTO DE LAS OPERACIONES DE LA MARCA DIGICEL EN EL SALVADOR, QUE INCLUYE UNA INVERSIÓN DE MAS DE 115 MILLONES DE DÓLARES, UNA MAYOR COBERTURA Y MEJOR ATENCIÓN A LOS USUARIOS

AYER POR LA MAÑANA INAUGURAMOS EN ESTA CAPITAL UN EVENTO INTERNACIONAL EN EL QUE RECONOCIMOS EL EXTRAORDINARIO DINAMISMO QUE HA MANTENIDO EN LOS ÚLTIMOS DIEZ AÑOS EL SECTOR DE LAS TELECOMUNICACIONES EN EL SALVADOR. ESE CRECIMIENTO ES RECONOCIDO POR LA POBLACIÓN EN GENERAL, QUE CUENTA CON SERVICIOS MÁS ÁGILES, MUCHA COMPETENCIA Y EFICIENCIA, ME ATREVO A DECIR UNA DE LAS APUESTAS, MEJORES QUE HAN HECHOS NUESTROS GOBIERNOS, AL APOSTARLE A LA APERTURA Y A LA COMPETENCIA EN LAS TELECOMUNICACIONES.

LO ANTERIOR QUEDA CONFIRMADO CON ESTA ACTIVIDAD, A CARGO DE LA COMPAÑÍA DE TELEFONÍA MÓVIL DE MÁS RÁPIDO CRECIMIENTO EN EL CARIBE Y NUEVA EN EL MERCADO CENTROAMERICANO.

AQUÍ NO ESTAMOS HABLANDO DE UN PEQUEÑO GIRO DE ESTRATEGIA EMPRESARIAL PARA CAPTAR MAS USUARIOS. SE TRATA DE UNA MILLONARIA INVERSIÓN POR PARTE DE UNA RENOVADA COMPAÑÍA QUE SEGÚN SUS EJECUTIVOS TRABAJARA CON ENORME ÉNFASIS EN EL SERVICIO AL CLIENTE, MODERNA TECNOLOGÍA Y AMPLIA COBERTURA, ADEMÁS DEL ANUNCIO, DE INSTALAR EN EL SALVADOR SUS OFICINAS PARA LA EXPANSIÓN EN CENTROAMÉRICA, LO CUAL AGRADECEMOS ENORMEMENTE, POR LA CONFIANZA EN EL PAÍS.



## Transcripcion



NO DUDAMOS EN QUE LAS DECISIONES TOMADAS POR DIGICEL ELEVARAN DE MANERA INTERESANTE LA DOSIS DE COMPETENCIA QUE YA EXISTE EN EL MERCADO. RECORDEMOS QUE EL LIBRE JUEGO DE LA OFERTA Y LA DEMANDA TRAE CONSIGO ENORMES BENEFICIOS A LOS CONSUMIDORES DE BIENES Y SERVICIOS.

COMO GOBIERNO HEMOS HECHO, A TRAVÉS DE LA SIGET, UN ESFUERZO DE EDUCACIÓN A LOS USUARIOS Y DEL FOMENTO AL RESPETO DEL DERECHO DE LOS CONSUMIDORES. TAMBIÉN HEMOS CREADO UN AMBIENTE FAVORABLE Y ATRACTIVO PARA LA INVERSIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS.

HEMOS SIDO EXITOSOS EN ELABORAR PROCEDIMIENTOS SENCILLOS PARA OBTENER LAS LICENCIAS O CONCESIONES DEL ESPECTRO RADIOELÉCTRICO. EL MERCADO ES ALTAMENTE COMPETITIVO Y ADEMÁS SE HA VUELTO ATRACTIVO PARA LOS INVERSIONISTAS, COMO QUEDA DEMOSTRADO HOY CON ESTE ESFUERZO DE LA MARCA DIGICEL.

NOS CONGRATULAMOS AL SABER QUE HOY DÍA, LOS OPERADORES ESTÁN COMPITIENDO FRONTALMENTE PARA OFRECER SERVICIOS DE ÚLTIMA GENERACIÓN A SUS USUARIOS. ASIMISMO SE ESTÁN DESARROLLANDO PROYECTOS PARA QUE MAYORES ESTRATOS DE LA POBLACIÓN, TENGAN ACCESO A LOS DIFERENTES SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES.

NOS COMPLACE SABER QUE LA INVERSIÓN DE ESTA EMPRESA GENERARA CASI 300 EMPLEOS DIRECTOS Y TRES MIL INDIRECTOS, ASÍ COMO UN DECIDIDO APOYO A DIVERSAS INICIATIVAS DEPORTIVAS, QUE FORMAN PARTE TAMBIÉN DEL GOBIERNO, EL FOMENTO A LA EDUCACIÓN, A LAS OLIMPIADAS ESPECIALES Y AL DEL DEPORTE ES SIN DUDA UNA BUENA APUESTA.



## TRANSCRIPCION



RECONOCEMOS EL ESFUERZO QUE PARA LA EMPRESA SIGNIFICA ESTE RELANZAMIENTO Y NO DUDAMOS EN QUE SE TRADUCIRÁ EN IMPORTANTES BENEFICIOS PARA EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL PAÍS Y PARA MILES DE USUARIOS QUE GOZARAN DE MEJORAS EN EL SERVICIO DE TELEFONÍA MÓVIL A NIVEL NACIONAL.

SEÑORES DE DIGICEL HAN VENIDO EN UN BUEN MOMENTO, UN PAÍS CON REGLAS CLARAS, A UN PAÍS QUE CREE EN LA APERTURA, EN EL LIBRE COMERCIO, Y A UN PAÍS QUE LES ABRE LAS PUERTAS, LES DESEA ÉXITOS Y A COMPETIR PARA MEJORAR EL SERVICIO A NUESTRA GENTE, FELICIDADES DIGICEL, BIENVENIDOS AL PAÍS.

